

Titre : Paroles d'élus

Son : [Musique douce au piano]

Fabien Riquier [Conseiller pédagogique, élu à Paris] : Ce qui m'anime au quotidien, c'est de permettre aux gens de se mettre en relation, d'échanger, quel que soit leur milieu.

Fabien Riquier : J'ai commencé en tant qu'animateur socioculturel dans un centre de quartier à Paris, et j'ai continué en tant que bénévole dans différentes associations. Je continue aussi à proposer des animations sportives pour les adultes.

Fabien Riquier : L'objectif, ce n'est pas une recherche de performance, mais c'est qu'ils puissent, autour d'une activité, se rassembler puis échanger, partager un moment commun autour de valeurs communes.

Son : [Musique enjouée]

Fabien Riquier : Je suis également militant, mandataire du conseil d'administration à la MAIF. On a un rôle de médiateur vis-à-vis notamment des personnes âgées. On peut les aider dans leurs démarches, ou également accueillir les nouveaux sociétaires et leur présenter les valeurs de la MAIF.

Fabien Riquier : Mes engagements au quotidien, je pense qu'ils vont dans le même sens que la MAIF, qui est pour moi une mutuelle à vision humaine, où l'humain est au centre. Je sais aussi que la MAIF développe beaucoup d'activités autour de la pratique sportive, une pratique sportive raisonnée en lien avec le développement durable, ce qui rejoint mes engagements personnels.

Son : [Musique de sortie de jazz]

Texte à l'image : #ChaqueActeCompte

[Logo MAIF]